

# Castellón: “El tono de C’s no es de llegar a un acuerdo con nadie con tanta exigencia”

**Hacienda** El PP hace un llamamiento a la oposición para que no bloquee la aprobación del presupuesto

**LOLA GONZÁLEZ**  
Redacción

El equipo de Gobierno municipal, por boca del concejal de Desarrollo Económico y Vivienda, Miguel Ángel Castellón, hizo ayer “un llamamiento a la oposición para que salga de la postura de bloqueo a los presupuestos para 2017” y apuesta por llegar “a acuerdos con cuantas más fuerzas políticas, mejor”. Y es que están convencidos de que las cuentas pueden salir adelante antes de que acabe este año.

Unos acuerdos que casi descartan con Izquierda Unida, que sitúan en un 85% de coincidencia con el Grupo Municipal Socialista ya que “se han asumido en gran parte las propuestas que presentaron” y que es-



**MIGUELA CASTELLÓN** concejal de Desarrollo Urbano. LA VOZ

tán dispuestos a negociar con Ciudadanos, con quien reconoce Castellón que “ha habido muchas reuniones”, pero negociar “sin exigencias”.

Se refiere así a las 62 exigencias presentadas por la formación naranja para dar su sí a las cuentas. Una pre-

sentación que según el edil popular no tuvieron “un tono de acuerdo con nadie”.

**Exigencias** Sobre las propuestas específicas que rescatan el anillo museístico y un estudio de viabilidad del tranvía Castellón puso en duda la

autoría afirmando: “no sé si son propuestas de Miguel Cazorla o de Ciudadanos”. Ante lo que asegura que “exigir poner en marcha tres nuevos museos y un tranvía, que no sé si quiere el modelo de Jaén que ha arruinado al Ayuntamiento o el de Granada que ha tenido la ciudad levantada 15 años, no es una negociación” y concluía que “no se puede llegar a un acuerdo con quien exige cosas inexigibles”.

Lo cierto es que de momento parece que no hay un acuerdo cerrado y que la intención del equipo de Gobierno municipal pasa por “redactar un proyecto de presupuestos y llevarlo a Pleno” a finales del mes de diciembre con la intención de conseguir el apoyo mayoritario. En caso negativo lo que toca es “prorrogar los presupuestos con

## Entienda el caso

● La aprobación del presupuesto para el año 2017, si se cumplen las cuentas del equipo de Gobierno, pasarían por el plenario antes de que acabe este mes de diciembre, si bien, de momento los grupos socialista e Izquierda Unida aseguran que no tienen en su poder ni siquiera el proyecto de presupuesto. Mientras parece que la negociación sigue abierta el portavoz de Ciudadanos, Miguel Cazorla, realizaba una rueda de prensa mostrando hasta 62 exigencias para apoyar las cuentas, exigencias que al PP no le han gustado.

lo que no habría ayudas sociales, ni dinero para inversiones en la ciudad. Entonces cada partido tendría que explicar el por qué de su voto”.

**Propuestas** Mientras llegan o no a un acuerdo, algo que solo parece viable con Ciudadanos, los populares han vuelto a poner sobre la mesa sus líneas básicas presupuestarias. Entre ellas Castellón destacó la bajada gradual del IBI en tres años, el aumento del gasto social “llegando a triplicar algunas partidas”, la peatonalización de calles en el Casco Histórico desde el Paseo a calle Real y de Virgen del Mar hacia arriba.

Partidas presupuestarias para que decidan los vecinos en los barrios, y obras en Artes de Arcos o mejoras en la calle Santiago.

## Hoy se abre el plazo para las ayudas a la rehabilitación privada

### Municipal

Estará abierto hasta el próximo 13 de marzo después de que ayer se publicara en el BOP

**LA VOZ**  
Redacción

Desde hoy y hasta el próximo 13 de marzo queda abierto el plazo para la solicitud de ayudas y subvenciones en el marco del Programa de Rehabilitación Privada de 2016, aprobado el pasado 22 de noviembre por el Consejo de la Gerencia de Urbanismo. Su publicación ayer en el Boletín Oficial de la Provincia abre un periodo de tres meses para la solicitud de estas ayudas, de acuerdo con las bases y condiciones que rige la convocatoria.

El Ayuntamiento de Almería destina este año 500.000 euros, en concepto de ayuda y subvención, a aquellas actuaciones dirigidas a la conservación y rehabilitación de viviendas y edificios residenciales, de acuerdo con la ordenanza

municipal para la rehabilitación de edificios que regula la concesión de estas ayudas.

El concejal de Vivienda y Desarrollo Urbano, Miguel Ángel Castellón, animó a los propietarios de inmuebles “a presentar la correspondiente solicitud de ayudas dentro de esta convocatoria”, recordando que “el objetivo municipal es agotar la totalidad de la partida destinada a la rehabilitación de viviendas, llegando al mayor número de posibles solicitantes, sin establecer una cuantía máxima en el límite subvencionable”.

Como en convocatorias anteriores la concesión de estas ayudas municipales contempla tres líneas de actuación, una de ellas de carácter preferente correspondiente al entorno de La Alcazaba al que se destina del montante total 200.000 euros, fija su interés sobre dos zonas. Una dirigida a actuaciones de conservación y rehabilitación para viviendas y edificios residenciales situados en el Entorno de La Alcazaba, con un presupuesto de 100.000 euros.

## 3 de cada 4 pymes, con dificultades para financiarse

**Empresas españolas**  
El 15,5 % que busca crédito creará 325.000 empleos en los próximos tres años si logra obtenerlo

**LA VOZ**  
Redacción

Tres de cada cuatro pequeñas y medianas empresas (pymes) españolas tiene dificultades para financiarse. Es una de las principales conclusiones del III Informe sobre la financiación de la pyme en España, liderado por la Confederación Española de Sociedades de Garantía (SGR-CESGAR), que integran 20 entidades de este tipo en España, entre ellas Avaluación.

Y es que, la exigencia de más requisitos (garantías y costes asociados a las operaciones) ha empeorado el acceso al crédito de las pymes en la segunda mitad de 2016. El Informe, presentado por José Rolando Álvarez, detalla que el 41,7% de las compañías que han buscado financiación en este

semestre ha tenido que presentar garantías para conseguirla.

### Perspectivas a corto plazo

En este momento, cae en más de seis puntos el número de negocios que confía en aumentar su facturación a un año vista hasta el 40%. El Informe también apunta una reducción significativa de la demanda de financiación, ya que el 20,7% la ha requerido, la haya buscado de manera activa o no, mientras que en marzo la necesitaban tres de cada diez.

Con respecto al destino de la financiación, la mayoría de las necesidades se siguen vinculando al circulante (74,9% de las empresas), pero este motivo ha perdido peso por un menor nivel de actividad. Por su parte, las operaciones de inversión crecen, ya que algunas pymes han decidido no posponer por más tiempo su decisión de crecer.

El Informe asegura que se ha reducido de forma significativa la demanda de financiación bancaria entre las pymes, aun-



**JOSÉ ROLANDO ÁLVAREZ**, presidente de SGR-CESGAR, y **Jesús Fernández**, vicepresidente, en la presentación del Informe.

que los bancos son los principales prescriptores (84%).

Por otra parte, apunta que se ha elevado el porcentaje de firmas con necesidades de financiación a las que se ha requerido presentar garantías o avales hasta el 47,9%. Esto demuestra la relevancia del sistema nacional de garantías, compuesto por las sociedades y la Compañía Española de Reafianzamiento (CERSA), ya que, pese a caer la actividad, se mantiene estable la necesidad de garantías, en torno al 9%.

**El Informe también apunta una reducción significativa de la demanda de financiación**

**El empleo** El 15,5% de las pymes españolas que buscan financiación, unas 116.654, crearía empleo si llegara a obtenerla, y de esta manera se podrían crear unos 325.117 puestos de trabajo en los próximos tres años. Otro 44,3% –unas 333.000 unidades empresariales– considera que obtenerla será clave para mantener el empleo.

**Sistema Nacional de Garantías** Las SGR aportan múltiples beneficios a las pyme y autónomos, entre los que se encuentran la obtención de mayores importes y el abaratamiento de costes en la financiación bancaria, el asesoramiento y la ampliación de plazos de devolución. A 30 de septiembre, las SGR han formalizado 13.000 operaciones por 807 millones de euros.